

RECORRIDO POR EL PAÍS

Afiliar a 10 millones de morenistas, su objetivo

La dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que Veracruz se pintará de guinda para 2025

POR LOURDES LÓPEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

VERACRUZ.— La presidenta del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, expresó ante simpatizantes el deseo de la dirigencia de llegar a afiliar a 10 millones de mexicanos en su partido durante este período en el que recorre el país junto con el secretario de Organización, Andrés López Beltrán.

La dirigente dijo que harán de Morena “no un partido para ganar una elección, sino para las próximas generaciones”, porque considera que los partidos de la oposición no significan una alternativa para la gente.

Sobre las elecciones municipales en Veracruz, Luisa María Alcalde advirtió que el próximo año la entidad “se pintará de guinda” y que espera conocer qué piensan los veracruzanos de quiénes son los mejores perfiles para que puedan participar en la elección de las presidentas y presidentes municipales en los 212 ayuntamientos.

Destacó que a un mes de la llegada de Claudia Sheinbaum a la presidencia, siguió con el proyecto de la 4T y logró que se echaran a andar otros tres programas de apoyo a la



¿Sabían ustedes que los ministros de la SCJN tenían sueldos de 400 mil pesos mensuales, que venían de nuestros impuestos?”

LUISA MARÍA ALCALDE
PRESIDENTA NACIONAL DE MORENA

población, además celebró lo que considera uno de los mayores logros de Morena con las reformas al Poder Judicial, pues hubo muchos obstáculos “para lograr democratizar este último bastión de la derecha”.

Añadió que toca consolidar a Morena como partido y demostrar que hay cualidades que no tenían los otros partidos que gobernaron anteriormente.

“Fíjense ustedes si no había motivos para transformar a ese Poder Judicial: se trataba de una casta dorada, ¿sabían ustedes que los ministros y ministras de la Corte tenían sueldos de 400 mil pesos mensuales, que venían de nuestros impuestos? Sabían ustedes también y conocen perfectamente, que no sólo con sueldos en activo, que se jubilaban después de 11 años de trabajo y para toda la vida 400 mil pesos mensuales”, dijo.

Aseguró que el PJ encubría casos de corrupción y que cuando era denunciado “no pasaba absolutamente nada ni llegaban a trámite las quejas”.



Foto: Especial

La presidenta nacional de Morena desde el World Trade Center (WTC) del municipio de Boca del Río, en Veracruz.